



Finanzministerium | Postfach 7127 | 24171 Kiel

**Staatssekretär**

An den  
Vorsitzenden des Finanzausschusses  
des Schleswig-Holsteinischen Landtages,  
Herrn Thomas Rother, MdL  
Landeshaus  
24105 Kiel

nachrichtlich:  
Frau Präsidentin  
des Landesrechnungshofes  
Schleswig-Holstein  
Dr. Gaby Schäfer  
Hopfenstraße 30  
24103 Kiel

Kiel, 5. März 2014

**Sachstandsbericht des Projektes KoPers;  
Vorlage der Staatskanzlei**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

anliegend übersende ich Ihnen die Vorlage der Staatskanzlei i.S. Sachstandsbericht zum Projekt KoPers (IT-Kooperation Personaldienste) zur Information des Finanzausschusses.

Mit freundlichen Grüßen

gez.  
Thomas Losse-Müller

Anlage

Der Ministerpräsident des Landes Schleswig-Holstein  
Postfach 71 22 | 24171 Kiel

Beauftragter der Landesregierung  
Zentrale IT- Organisations- und

Vorsitzender des  
Finanzausschusses  
des Schleswig-  
Holsteinischen Landtages  
Herrn Thomas Rother, MdL  
Landeshaus  
24105 Kiel

über das  
Finanzministerium des  
Landes Schleswig-Holstein  
Düsternbrooker Weg 64  
24105 Kiel

28. Februar 2014

Sehr geehrter Herr Rother,

in der 58. Sitzung des Finanzausschusses am 16.01.2014 hatte ich berichtet, dass der geplante Einführungstermin für den Abrechnungsteil Versorgung am 06.01.2014 nicht gehalten werden konnte, weil die Einführungsreife nach übereinstimmender Einschätzung – auch der Vertreter von Dataport – nicht gegeben war.

Heute kann ich berichten, dass das Projekt einen weiteren Meilenstein erreicht hat. Das Verfahren KoPers/ Versorgung ist nach den intensiv durchgeführten Überprüfungen der letzten Wochen grundsätzlich einführungsreif, so dass am 24.02.2014 ein vollständiger Parallelbetrieb im Finanzverwaltungsamt gestartet werden konnte. Der Änderungsdienst wird ab diesem Tag parallel in Permis-A und in KoPers durchgeführt. Nach einem dreiwöchigen Echtbetrieb und dem Vergleich der Abrechnungsergebnisse aus beiden Verfahren soll am 24.03.2014 entschieden werden, ob die April-Auszahlung für die Versorgungsbezüge erstmals aus KoPers erfolgen kann.

Zur Finanzausschusssitzung am 03.04.2014 werde ich planmäßig einen ausführlichen Bericht vorlegen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Knud Büchmann